

Décès de Monsieur Henri Alleg

Ce mercredi, Monsieur Henri Alleg est décédé à l'âge de 91 ans. Il avait écrit une page de l'Histoire française en 1958 avec son livre *La Question* qui avait fait la lumière sur la torture perpétrée par les forces armées françaises durant la guerre d'Algérie. Il y perdra son ami Maurice Audin, jeune professeur de mathématiques, engagé à ses côtés au Parti communiste algérien.

La Ville d'Aubervilliers avait à de maintes reprises tenu à saluer celui qui dit la vérité sur des pratiques tenues pour secrètes. A un moment où la France et le Gouvernement français devaient faire le choix nécessaire et juste de la décolonisation, son récit écrit de manière admirable sur quelques feuilles de papiers alors qu'il est encore en prison et torturé, donne un nouveau sens au combat pour la décolonisation.

Il sera pendant longtemps un de nos invités réguliers à Aubervilliers, partageant avec lui des valeurs, un engagement, et l'amour de l'Histoire. Nous sommes affectés par cette disparition et souhaitons présenter nos plus sincères condoléances à sa famille, ainsi qu'à ses proches.